

## L'amour trash - 1/1

### Ou comment dire je t'aime sans faire que la voisine se mouche d'émotion...

On voit partout les grandes déclarations d'amour bien dégoulinantes. Mais est ce que c'est vraiment comme ça que vous comptez vivre avec lui, là est la question. Parce qu'une déclaration d'amour pourra donner le ton à toute votre relation !

Vous voulez une relation rigolote ?

Agenouillez vous devant lui/elle et demandez si il/elle veut bien vous donner la recette de sa sauce vinaigrette.

Attention si c'est une fille c'est pas forcé de lui plaire.

Si vous êtes adepte du téléphone portable, vous avez aussi le texto :

*Ce soir j'ai un rendez-vous avec George Clooney/Claudia Schiffer mais si tu m'appelles je l'annule...*

Evidemment déconseillé si il n'a pas en mémoire votre numéro de portable. Puis c'est mieux si vous êtes sur(e) de votre coup parce que sinon ça peut virer un peu affiche.

Pour ceux qui ont du courage ou qui veulent aller au bout de leurs idées, y a la méthode la plus directe : tu lui roules un féroce patin puis tu t'excuses :

*Ooh, désolé(e) je t'avais pris(e) pour Brad Pitt/Liv Tyler.*

Attention faut là aussi être sur(e) de son coup. Parce que sinon, la gifle, vous allez la sentir passer...

Bon, tout ça, c'est pour ceux et celles qui sont dotés d'un sens de l'humour assez développé et surtout qui sont hyper culottés. Les autres, vous avez toujours la technique du texto anonyme (au besoin s'il ou elle a votre numéro, vous prétextez de tripoter son portable et vous l'effacez de la mémoire).

Attention la aussi parce que ça pourrait inciter l'autre à fantasmer sur quelqu'un qui est pas du tout vous ! J'ai pas testé, je peux pas vous dire...

Vous avez aussi tous les bons vieux trucs spécial dragueur : faire du pied sous la table, mettre la main aux fesses (/!\ réservé à ceux dont le but est purement sexuel), dire des trucs gentils des "t'as de beaux yeux, tu sais", écrire des lettres d'amour mais là ça fait vieux jeu (en plus, et c'est la que c'est méchant, il peut ensuite la montrer à ses copains copines et se taper des bons fous rires sur votre gueule, c'est moyen drôle), enfin y en a plein.

Mais franchement, pitié ! Arrêtez de faire des déclarations d'amour à la Shakespeare, essayez de trouver du moderne, du rigolo, du trash ! Des je t'aime partout ça devient mièvre à mourir... **Innovez**, c'est mieux et ça sent pas le réchauffé !